

généalogie curieuse de cette nombreuse famille qui occupe une place importante dans notre histoire ; le 5^e est de Renouard.

Le deuxième compartiment n'a que quatre écussons, le milieu étant occupé par un cadran; le premier : coupé d'or sur sinople, l'or chargé d'un bœuf passant de gueules. Ce sont peut-être les armes mal repeintes de César *Borgia*, vicomte de Valentinois, gouverneur de Lyon en 1498; le 2^e : *d'azur au sautoir d'or*, peut s'appliquer à plusieurs familles, de même que le 3^e : cinq points d'or équipollés à quatre gueules. *Pierre de Salomay*, chanoine, comte de Saint-Jean au XIV^e siècle portait des armes identiques.

Le 4^e est : *d'azur, au cerf courant d'or, accompagné en cœur d'une couronne et en pointe d'un poisson de même*. Ce sont les armes d'Antoine Senneton, conseiller de ville en 1523. Claude Senaeton, marchand, bourgeois de Lyon, qui testa à Paris en 1561, avait pour frères, Antoine, conseiller au parlement de Paris, et Pierre, aumônier du roi.

Le troisième compartiment est occupé par des monogrammes.

Au quatrième, 4 écussons des *Villars* : *d'azur à 3 molettes d'or au chef cousu de gueules chargé d'un lion léopardé d'argent*. L'habitation de cette famille lyonnaise, était à l'angle de la montée de *Tire-Cul* et de la montée *Saint-Barthélémy*. On y avait établi, en 1707, l'Œuvre des religieuses de la Providence. *Jean de Villars* était conseiller de ville en 1320. François de Villars, lieutenant particulier, civil et criminel au présidial de Lyon, échevin en 1576 et 1580, mourut en 1582 et fut enterré à Saint-Nizier. *Claude de Villars*, son père, se retira à Condrieu, et de lui descendaient : Louis-Hector, *duc de*